
全国青果物商業協同組合青年連合会 

第２３回常任理事会（愛媛・松山大会） 

議事録 
2009年 6月 27日 

開会:  全国青果物商業協同組合青年連合会の第２３回常任理事会        
安蒜副会長（東京）により開催が宣言されました。 

参加者: 

[参加者一覧]  

会長挨拶:  土山会長（熊本） 第２３回常任理事会松山大会への参加と開催の労
へのお礼と一期二年の任期を終えることへの感想を述べました。 

ご来賓挨拶:  農林水産省総合流通課 山田啓二様より  農林水産省では、現在
事業の柱を四本建てているそうで ＊法律化：ＪＡS法の改訂 等 
＊食の安心・安全：原料の原産地表示等  ＊少子高齢化： 小売

業のバラ売り 少量化 やさしい販売の取組等 ＊環境：環境へやさ
しい取り組み を行っています。それと さまざまな助成をしています、
付加価値販売等への（ショーケース等）の設備投資への 1/2助成 
等 （ＨＰをご覧下さい）を行っています。 

ご来賓挨拶:  前顧問 成が沢先生 お久しぶりです、今、青果部門で登り坂の三
部門：飲む野菜が人気！しかし食べるのが本当、＊生産者直売所全

てが良いわけではなく仲で八百屋と組んでいるところが良い！ *有
機ではなく、完全無機、溶液栽培の野菜が伸びているようです。 

ご来賓挨拶: 九青連 内田様  九州の会長を皆さんが支えてくれたことに感謝し
ます、この先も若い皆さんが担っていかないと先が見えています。

若い力と知恵で頑張ってください。 

顧問挨拶:  江黒顧問（東京） とても楽しみにしていました、この二年土山会長は
素晴らしい成果、新しい人材の掘り起こしやカレンダー事業 ありがと

う！そして全青青連は、いかなる時も前向きの考えで 頑張ってくださ

い、新しい執行部に期待をします。 

出席者確認:  出席者名簿を代わり省略！  

議長選出: 規約により土山会長 

議事録作成者の紹介: 西沢氏（東京） 

前回の議事録の承認: 



議事:             Ａ. 第２３回通常総会 役割分担 

     平成２０年度事業報告：大友氏（仙台） 

     平成２０年度会計報告：大友氏（仙台） 

     平成２０年度会計監査：高橋氏（東京） 

 

その他  ＊新執行部 安蒜氏 ４月に理事会にて新人事を発表しました。了解して

いただいたものと思っています。自分は、年４回の会議等ですべてを話

せるとは思っていなくメールやネット会議などで、もっと濃いコミニケーシ

ョンを考えています。 

      ＊松井社長（熊本）  肥後グリーン メロンをつくる会社の紹介 

 

 

 

 

閉会: 

 

書記:  

 

 

承認:  


